

**ÚNETE**  
A LA CONMEMORACIÓN  
Y SÉ PARTE DE

**#UnaConversación  
PermanenteDePaís**

Hace un año la Comisión de la Verdad entregó al país el informe **“Hay futuro si hay verdad”** con una invitación a darle sostenibilidad en el tiempo para avanzar hacia la no repetición.



## Un año después

tenemos la oportunidad para **aumentar la comprensión y el debate público de los contenidos del informe** para implementar y apropiar las recomendaciones en nuestra sociedad.



Cómo puedes **unirte** a esta conmemoración



01



### Sumándote

a una idea comunicativa que mantenga vigente la conversación sobre lo que ha pasado y lo que debemos transformar.

02



### Activando

espacios de escucha de los testimonios de las víctimas del conflicto armado.

03



### Promoviendo

espacios públicos y privados para conocer a fondo lo que dice el informe.

04



### Activando

diversas estrategias comunicativas de diálogo público y conversación ciudadana en torno a las recomendaciones de la Comisión de la Verdad.

**Promueve**

**#UnaConversación  
PermanenteDePaís**

y aumentemos la conversación pública.

ALIADOS  
TRABAJO  
EN RED



LEGADO  
COMISIÓN DE LA  
VERDAD